



Dezernat III / Amt 66
04.03.2022

Ausschuss für Stadtentwicklung, Planung und Bau
08.03.2022 / 17:00 Uhr

Anfrage der SPD Ratsfraktion vom 02.03.2022
„Beleuchtung am Zugang ‚Am Marktweg‘ Ecke, Gaudigweg“

Stellungnahme der Verwaltung

Die Beleuchtungskörper am Gaudigweg zwischen Am Marktweg und der Ecke zur Hausnummer 26 sind im Zuge der Umstellung auf LED kürzlich erneuert worden. Hierbei wurden bestehende Leuchtmasten genutzt, sodass grundsätzlich die ursprüngliche Ausleuchtungssituation beibehalten worden ist. Uns erreichten jedoch nach der Erneuerungsmaßnahme analog zur Anfrage der SPD bereits Rückmeldungen der Anlieger. Die Stadt Haan lässt nun prüfen, ob eine zusätzliche Mastleuchte auf dem ca. 60 Meter langen Teilstück des Gaudigweges ergänzt werden kann, um die Ausleuchtungssituation zu verbessern. Dies wurde entsprechend auch bereits den Anliegern mitgeteilt.